

De Zerbi no cierra la puerta

EL ENTRENADOR DEL BRIGHTON, MÁXIMO CANDIDATO A SUSTITUIR A XAVI, SÓLO CONFIRMA QUE SEGUIRÁ EN SU ACTUAL CLUB HASTA JUNIO Y LA PRÓXIMA CAMPAÑA YA VERÁ PESE A TENER CONTRATO

LUIS F. ROJO

Roberto de Zerbi es el entrenador mejor colocado en este momento para sustituir a Xavi en el banquillo azulgrana para la próxima temporada. El Barcelona tiene en mente al técnico del Brighton aunque todavía no ha dado los pasos pertinentes para empezar a negociar su fichaje. Otras alternativas que tenía en mente la Dirección Deportiva están quedando descartadas.

A De Zerbi le preguntaron ayer viernes sobre su futuro y posible llegada a Barcelona. El técnico no fue contundente, pero de su respuesta se desprende que deja la puerta abierta al equipo azulgrana de cara a la próxima temporada. No hay que olvidar que tiene contrato en vigor con el Brighton por dos temporadas más.

“En este momento solamente tengo al Brighton en mi cabeza. Me gustaría terminar la temporada de la mejor manera con nuestros jugadores jóvenes. ¿La siguiente campaña? Es verdad que tengo contrato pero no he decidido nada, mi atención está en Brighton al ciento por ciento”, dijo el entrenador italiano. En este sentido, y según informó Catalunya Radio, Pep Guardiola habría aconsejado a Laporta en una conversación informal que fichara al técnico italiano para la próxima campaña.

De Zerbi es el candidato que más gusta a la Dirección Deportiva, aunque como recalcan desde el club una y otra vez ahora no es el momento de afrontar el fichaje del nuevo técnico. Hay que esperar a que acabe la temporada y ver cómo ha finalizado la misma, tanto en la Champions como en la Liga. Será entonces el momento de hablar con el nuevo técnico y exponerle la situación en la que se encuentra el club, tanto a nivel económico como deportivo.

Joan Laporta siempre ha sido partidario de la escuela alemana. Por eso hay otros técnicos que también están en la lista, pero van perdiendo fuerza. Uno de ellos es Hansi Flick. El alemán estaba en la lista, pero Deco no



EL TÉCNICO MEJOR COLOCADO

Roberto de Zerbi es el entrenador mejor posicionado en estos momentos para sustituir a Xavi en el banquillo del equipo azulgrana.



Ahora estoy centrado en el Brighton, no he decidido para el año próximo”

ROBERTO DE ZERBI
ENTRENADOR
BRIGHTON

SHAKTAR

CHRISTENSEN NO SALDRÁ EN VERANO

“NO IRÉ A NINGUNA PARTE, SABÍA DÓNDE ME METÍA”

L.F.R.

Andreas Christensen dejó claro que no dejará el Barcelona en verano a pesar de los rumores: “No me voy a ninguna parte. Sabía dónde me estaba metiendo. Estoy muy feliz y no me puedo imaginar otra cosa que seguir aquí después del verano. Yo sé lo que va a pasar y estoy tranquilo, lo demás es ruido”, dijo el centrocampista en una entrevista concedida al canal danés TV2.



Christensen (27).

LALIGA

es partidario de un entrenador que solamente ha ejercido en un país. En una entrevista concedida a Catalunya Radio el Director Deportivo dejó claro que para él es importante que el nuevo inquilino del banquillo azulgrana debe ser un técnico que tenga experiencia en varios países y conozca diversos tipos de fútbol. Flick ha entrenado siempre en Alemania por lo que parece muy complicado que pueda ser finalmente el elegido para entrenar al Barcelona. ●

CARTAS A ALEX
Gabriel Masfurrull

LECCIÓN MAGISTRAL DE FLORENTINO PÉREZ

Quiero Alex, hijo tú sabes lo culés que somos los “Masfus” y seremos siempre, pero saber reconocer e incluso admirar los éxitos de tus rivales que no enemigos, es lo que debería imperar en este mundo desbocado en el que vivimos. Te escribo esta carta viajando a Egipto, de la mano de la Real Academia Europea de Doctores y nada mejor que estar rodeado de sabiduría para expresar nuestro agradecimiento a Florentino Pérez por su amistad y afecto siempre.

Tu hermano y yo, acompañados del “tío Juan Pedro” tuvimos una inolvidable reunión con Florentino Pérez. Fue una reunión de amistad donde hablamos de lo divino y de lo humano pero como no, también de fútbol y fue increíble escucharle exponer su visión del fútbol actual pero en especial de lo que será en el futuro, toda una lección magistral. Además, no todo fueron palabras pues después de dos horas de conversación nos fuimos a visitar el nuevo Bernabéu, aún no terminado, de la mano del también buen amigo y escudero del presidente, Manuel Redondo y quedamos admirados de lo que se ha hecho en un estadio antiguo y cómo lo han convertido en un icono no del deporte, sino también a nivel empresarial. Me quedo con la frase: “Hemos reconvertido un estadio de fútbol en una instalación que estará activa todo el año con todo tipo de actividades y eventos y además veremos jugar buen fútbol”.

Otra lección magistral. Un estadio que por sí solo va a generar multitud de nuevos ingresos que permitirán no sólo sostener al club sino que este no se convierta en un club en manos de estados o multimillonarios de otros países. Envidia sana hijo. El Madrid de la mano de un presidente excepcional, inteligente y visionario, acompañado de un equipo de gente de su total confianza, ha realizado no sólo la obra del estadio, sino un sinnúmero de acciones más, que permitirán al Real Madrid seguir en la cumbre del fútbol mundial por muchos años más, sin tener que recurrir a terceros ajenos.

¿Sabes Alex? **Los fanatismos no llevan a nada, al contrario, llevan al mal. Los culés y otros tantos rivales deberíamos aprender esta lección y aplicárnosla pues a día de hoy, por mucho que algún “iluminado” diga, estamos a años luz, no ya del estadio, sino de la gestión global del club en todos los ámbitos y en donde los socios, seguirán siendo los propietarios del club y disfrutando de sus instalaciones y éxitos.**

Gracias Florentino por tu afecto, por tu generosidad por compartir vuestro proyecto, rivales acérrimos y culés foribundados, tu sabiduría, tu visión y amistad. A esto se le llama algo bastante olvidado en el deporte y en casi todo en este mundo que es el “Fair Play”. “Ja ho veus fill, hem rebut una gran lliçó, però hem apres molt i aprendre es quelcom que no hi ha que deixar de fer mai. T'estimo Alex”.